

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

La unión que se forja en el alma mediante la música

Cultura



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/la-union-que-se-forja-en-el-alma-mediante-la-musica_480 3.php



Cultura

La unión que se forja en el alma mediante la música

La conexión profunda que la música establece en el corazón humano

Concierto Folclórico Rioplatense en Paysandú: Un Encuentro de Cultura y Hermandad

El auditorio "Miguel Ángel Pías" de Casa de Cultura fue el escenario del "Concierto Folclórico Rioplatense", un emotivo encuentro musical que reunió a talentosos artistas de Paysandú y

Argentina, en una noche repleta de sentimientos y conexión entre

los pueblos.

La representación sanducera estuvo a cargo del grupo local "Reman", mientras que el reconocido cantante Rubén Monzón, oriundo de Santa Fe y radicado en San José, Entre Ríos, se presentó junto a sus músicos.

La Participación de "Reman"

El grupo "Reman" abrió la velada, originado de los talleres de música litoraleña dirigidos por el músico y docente Osvaldo Sanguinet en la Escuela de Música de Casa de Cultura.

La formación está compuesta por Jenifer Gianechini (voz), Sebastián Texeira (voz y guitarra) y Juan Ramírez Olivera (primera guitarra).

Durante su actuación, ofrecieron un repertorio centrado én la música litoraleña, interpretando obras de destacados autores como Aníbal Sampayo, con canciones como "El Pescador", "Aquel plenilunio" y "Canciones de verano y remo".

Asimismo, llevaron al público clásicos como "Trasnochados espineles" del santafesino Cholo Aguirre y "Las golondrinas", de Eduardo Falú y Jaime Dávalos.

Para culminar, resonó la emblemática "Milonga de pelo largo" de Gastón Ciarlo, dejando al público con una profunda sensación de disfrute ante la calidad vocal y la delicadeza de los arreglos musicales, reflejando el carácter cálido y genuino de su propuesta.

Rubén Monzón: Trayectoria y Nuevos Horizontes

Rubén Orlando Monzón, un artista de larga trayectoria, ha decidido iniciar una nueva etapa como solista.

Tras haber tenido experiencias en coros y grupos musicales, su carrera cobró un nuevo impulso el año pasado al participar como solista en la Misa Criolla, presentada en múltiples localidades de Entre Ríos.

Este proyecto reunió a más de 100 artistas sobre el escenario, incluyendo a la Orquesta Municipal de San Salvador y diversos coros de la región, destacando su versatilidad y capacidad de conectar con el público.

La noche en Cása de Cultura fue un claro reflejo del rico patrimonio musical que une a las comunidades rioplatenses, dejando un legado de hermandad y respeto hacia la cultura folclórica.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA UNIÓN QUE SE FORJA EN EL ALMA MEDIANTE LA MÚSICA

La union que se forja en el alma mediante la musica

Tags

encuentro, trayectoria, musical, guitarra, canciones, dejando, artistas, hermandad, escenario, musicales, rioplatense, cultura

Noticias relacionadas

3.7 * Marta Valdés: un ícono de la guitarra y la composición cubana
4.2 * Una icónica guitarra de Noel Gallagher, el talentoso exintegrante de Oasis, alcanza un precio increíblemente alto en subasta: más de Usd 170.000
3.8 * Jorge Drexler y su hijo Pablo destacan entre los nominados a los Grammy Latinos 2024
4.5 * Concierto imperdible en Nuevo Berlín: una fiesta de música y cultura
4.9 * Cíclopes Casa Cultural presenta una nueva serie de talleres musicales para todos los amantes de la música
3.9 * Un Encuentro Musical Interdepartamental en la Alianza Francesa
4.4 * Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes
3.9 * La devoción por Luis Suárez trasciende las canchas y se adentra en el universo de la música

Ley del artista y sus actividades conexas: "Es fundamental generar

3.8 * Ofelia Leiva, una voz única que celebra el chamamé con pasión y autenticidad

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia

obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024